

Dortmund

## Dreck petzen

**[11.04.2018] Der Dortmunder Entsorgungsbetrieb hat den Online-Mängelmelder Dreckpetze gestartet, über den Bürger Schäden im öffentlichen Raum mitteilen können.**

Ab sofort können alle Dortmunder einen Beitrag zur Stadtsauberkeit leisten. Der Online-Mängelmelder Dreckpetze ermöglicht es, Meldungen in verschiedenen Kategorien rund um das Thema Entsorgung und Sauberkeit direkt an die EDG Entsorgung Dortmund zu übermitteln. Wie das Unternehmen wer denkt was mitteilt, möchte der Entsorgungsbetrieb damit Schäden im öffentlichen Raum künftig noch effektiver beheben. Im eigens für Dortmund konfigurierten System landen alle Meldungen laut wer denkt was direkt beim zuständigen Ansprechpartner. Der Melder wird per E-Mail informiert, sobald sich der Bearbeitungsstatus geändert hat. Mängel können auch direkt unterwegs erfasst werden: mit der kostenlosen App für Smartphones mit Android- und iOS-Betriebssystem.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Mängelmelder, Dortmund